



Pastorin Jennifer Kauther

Menkestr. 17

28755 Bremen

jennifer.kauther@kirche-bremen.de

tel. 0421 - 68 59 148



Foto von unserer letzten Pilgerwanderung am 22. Juni vom von St. Magni nach Ritterhude

Bremen, den 11. Juli 2024

Liebe Pilgerfreunde und Pilgerfreundinnen,
herzliche Einladung zu unserer dritten Pilgerwanderung am **27. Juli**. Los geht es in der Ritterhuder St. Johannes Kirche (Riesstr. 54, 27721 Ritterhude; Bus 680 oder RS2) – wie immer – mit einer kurzen **Andacht um 13 Uhr**.

Von dort pilgern wir weiter zur Kirche St. Jürgen (St. Jürgen 1, 28865 Lilienthal). Der ca. 7,5 km lange Weg führt uns über die Ritterhuder Neustadt, die Stotelerbrücke, ein Stück entlang des Radwegs Richtung Worpswede. Von da geht es eine wenig befahrene Straße entlang bis zur St. Jürgen Kirche. Leider ist die Strecke mit dem Rollator teilweise nicht befahrbar! Die Führung hat diesmal Eduard Lottes übernommen, der als Ritterhuder ja ortskundig ist. Vielen herzlichen Dank schon im Voraus!

In St. Jürgen werden wir von der Lilienthaler Pastorin Tanja Kamp-Erhardt willkommen geheißen, die extra etwas organisiert, damit für unser leibliches Wohl gesorgt ist, und uns ein wenig über die Kirche und Gemeinde erzählen wird.

Da St. Jürgen verkehrstechnisch nicht gut angebunden ist, gibt es für die gemeinsame Rückreise zwei Optionen:





- 1) Georg Greive bietet an, mit allen, die das möchten, den kürzesten Weg über den Mittelkampsweg zurück nach Ritterhude (ca.5 km) zu pilgern (Es ist allerdings teilweise ein Schotterweg!).
- 2) Außerdem bestellen wir Sammeltaxis, die uns zum Bahnhof Oslebshausen bringen. Von dort kann jede/r mit dem Bus Richtung Bremer Innenstadt oder Bremen-Nord weiterreisen. **Dafür benötige ich eine Anmeldung bis zum 25.7.** (Kosten ca. 54€ pro Taxi / das entspräche bei 8 Personen ca. 7 €)

Daneben gibt es natürlich noch die Möglichkeit, sich individuell zu verabreden und wechselweise die Autos in Ritterhude bzw. St. Jürgen zu lassen.

Auch diesmal werden uns unterwegs wieder drei Glaubensworte begleiten, die von Brian D. McLaren inspiriert sind, und die uns in den „Herbst des Glaubens“ führen, auch wenn wir hoffentlich noch schönstes Sommerwetter haben.

Ich freue mich sehr auf diesen weiteren Weg mit euch und Ihnen!

Herzliche Grüße, *Jennifer Kautzes*

